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ALBA TOMMASO 03/07/2023
ALBA LEONARDO 03/07/2023
GALLI KEVIN 06/07/2023
MELLA CATERINA 22/07/2023
CHIANDELA NICOLAS 29/07/2023
ROMANO ALEXANDER 02/08/2023
COLMEGNA CARLOTTA 10/08/2023

VENTURA FRANCESCO 13/08/2023
SANSONE GIULIA 21/08/2023
BROMBIN SOFIA 07/09/2023
FRANCHI ANDRIOLA LUNA ROSE 15/09/2023
QUARTANA GIULIA MARIA 23/09/2023
PARROTTA ENEA FRANCESCO 25/09/2023
GALICI ANTHONY 01/10/2023

La popolazione al 30/09/2023 è di 6684 abitanti, di cui maschi 3290 e femmine 3394.

MOSCON ANGELA MARIA 12/07/2023
MASSA GIOVANNA 15/07/2023
DURELLI SAVINA MARIA 13/08/2023
FASOLO LEONARDO 09/09/2023

CORTEZ ROSETTA LUCIA 09/09/2023
SCIALPI NICOLA ROSARIO 13/09/2023
BORELLA IRENE MARIA 13/09/2023
RUGGERI MARIA TERESA 21/09/2023

BARABANI STEFANO & REBOSIO LAURA 21/07/2023
VITOLA FRANCESCO & CANTALUPPI SILVIA 22/07/2023
BIANCHI STEFANO & ASTUTO SARAH 03/08/2023
PRATI CRISTIANO & CORRIA LAURA 24/08/2023
DI MULO LUCA & BENENATI GIULIA 10/09/2023
BARZE' PIER MICHELE & DI MARTINO MARIA 30/09/2023
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RINGRAZIAMENTI
L'Amministrazione Comunale sentitamente ringrazia... 

Per la collaborazione offerta in occasione della manifestazione “Cena in Bianco”:
Ÿ Ristorante Canova e Ristorante La Madonnina - Per aver messo a disposizione tavoli e tovaglie 
Ÿ Ferrario Bomboniere - Per la fornitura di omaggi per l'evento
Ÿ Protezione Civile - Per l'assistenza durante l'evento 

Per la collaborazione in occasione dell'iniziativa “Ufficio Scuola itinerante” 2023:
Ÿ Il Frutteto del Parco - Per la fornitura di mele

Per la collaborazione in occasione della “7ª Festa dei Cortili”:
Ÿ Axse srl - Per la stampa del materiale pubblicitario
Ÿ Enrico Cantù Assicurazioni - Per la fornitura delle sacche per i calici
Ÿ Azienda Agricola Borghi - Per la fornitura di macchine agricole
Ÿ Azienda Agricola Lorenzo Dal Pozzo - Per trattori e balle di fieno
Ÿ Enrico e Giuseppe - Per l'esposizione di auto e vespe d'epoca
Ÿ Novilia maglieria artigianale - Per l'allestimento della sfilata di moda
Ÿ Jenni Villa e Alessandra Apuzzo - Curatrici della mostra “Calendari e cartoline cerianesi nel tempo”
Ÿ Associazione “Elena e i cavalli” onlus - Per i figuranti in costume
Ÿ Associazione Metal Detector- Per il laboratorio per bambini al Giardinone
Ÿ Gruppo micologico “La Brughiera” - Per l'allestimento della mostra micologica
Ÿ Alibi Cafè, La Caffetteria di Lara Trovò e Giornali, carta e dintorni - Per la gestione delle prenotazioni

Si ringraziano inoltre:
Ÿ G.S.T., Protezione Civile, C.R.I. Alte Groane - Per il supporto durante le manifestazioni
Ÿ Axse srl - Per la pulizia straordinaria delle pavimentazioni del centro storico e della scuola primaria
Ÿ Sig. Vincenzo Borghi - Per la pulizia straordinaria di via Stracamp e via della Montasca
Ÿ Maurizio Proietti, Stefania Salzone e Fabio Urso - per le foto scattate durante eventi e manifestazioni
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nizio dal titolo di questo editoriale d'autunno 
per esprimere grande preoccupazione in 
merito agli sviluppi che stanno assumendo 
le vicende belliche a confine con la nostra 

Europa, preoccupazioni che in questo periodo sto 
condividendo con i miei concittadini 
quotidianamente bevendo un caffè al bar o in 
Comune durante le giornate di ricevimento del 
pubblico;  infatti, oltre all'ormai lunghissimo 
conflitto russo-ucraino, da qualche settimana è 
riesplosa la contesa israelo-palestinese che come 
accade da molti anni tende a destabilizzare tutto il 
medio oriente con pesanti ripercussioni economico-
sociali globali. Personalmente, ma più in generale 
tutti noi, confidiamo in un intervento delle 
diplomazie mondiali per raggiungere una pace che 
gioverebbe sia ai popoli coinvolti nelle guerre che, 
a chi come noi, assiste sistematicamente ad aumenti 
pesanti dei costi del gas, dell'energia elettrica e dei 
carburanti per autotrazione, costi che si riflettono 
non solo sui bilanci delle nostre famiglie, ma anche 
sui conti delle amministrazioni pubbliche,  
portando tutti ad agire sotto pressione e in 
condizioni quasi emergenziali. In questo quadro 
socio politico lavora il nostro sistema Italia, dove 
almeno un indicatore sta portando segni positivi, 
l'occupazione e la ripresa del lavoro, che in questo 
2023 ha restituito numeri sicuramente 
incoraggianti. Questo risultato è stato raggiunto 
anche grazie al blocco di misure assistenziali 
assurde, che spingevano le persone a restare 
inoccupate piuttosto che impegnarsi e rimettere in 
circolo energie positive per tutto il paese. 
Tornando alla nostra Ceriano, in questa seconda 
metà di ottobre pare arrivato di colpo l'inverno 
dopo un’estate prolungata di inizio mese che ha 
baciato una festa dei cortili ancora una volta 
bellissima e partecipata, con le nostre associazioni 
impegnate come sempre in un lavoro enorme.
Quest’anno abbiamo presentato una nuova 
associazione composta da un gruppo di giovani 
cerianesi, è straordinario vedere ragazzi 
giovanissimi dedicarsi con anima e cuore alle 
vicende del loro paese, un innesto fondamentale per 
un futuro che ci fa ben sperare nella necessaria 
continuità della tradizione associazionistica locale. 
Da circa un mese è iniziato il nuovo anno scolastico 
e, come da 15 anni a questa parte, la nostra 
Amministrazione ha salutato studenti e famigliari 
all'uscita del primo giorno di scuola con una 

merenda speciale davanti ai sorrisi divertiti dei 
ragazzi. A livello di edilizia scolastica, oltre alla 
continua manutenzione ordinaria, la novità più 
recente è la sostituzione presso la scuola primaria di 
tutti i serramenti esterni, finestre di ultima 
generazione che contribuiranno sicuramente a dare 
più confort ai nostri studenti ed al personale 
scolastico oltreché ad un sicuro beneficio 
ambientale e di contenimento dei costi di gestione. 
Un progetto sulla sfera scolastica che si sta 
consolidando sempre di più è il sistema di trasporto 
scolastico carpooling, quest'anno supportato nella 
sua efficacia anche dai  numeri che vedono 
impegnati 27 equipaggi, 63 alunni, con un 
risparmio kilometrico totale in termini di 
spostamenti auto di circa 16000 km, circa 6000 € 
totali di costi in meno suddivisi tra tutta le famiglie 
che compongono gli equipaggi. Per i marcatori 
ambientali parliamo di 2,8 tonnellate di anidride 
carbonica risparmiati e diversi kilogrammi di 
ossido di azoto e pm10 non immessi in atmosfera. 
Il progetto carpooling integrato con successo anche 
dal pedibus, una pratica assolutamente salutare che 
vede oggi circa 15 bambine e bambini recarsi a 
scuola utilizzando percorsi protetti e sicuri. Molto 
più sicura per tutti e divenuta anche Piazza Diaz, il 
progetto, non ancora completato, riprenderà dopo 
lo sblocco di alcuni passaggi burocratici con 
Regione Lombardia finanziatrice delle opere.
Avremo nuovi arredi pubblici, panchine e 
segnaletica di regolamentazione della parte rimasta 
a parcheggio veicolare. Per quanto riguarda invece 
la mobilità sostenibile, oggi a Ceriano Laghetto 
sono operative alle frazioni Brollo e Dal Pozzo due 
nuove colonnine di ricarica per auto elettriche e 
plug-in che, con la stazione di piazza Martiri delle 
Foibe, completano il servizio per gli utenti stradali 
che optano per l'acquisto di veicoli ad 
impatto zero. Sarà fondamentale 
quindi per il futuro impegnarsi in 
modo determinante sul fronte 
ambientale, del risparmio 
energetico e dell'uso consapevole 
di tutte le risorse naturali che 
quotidianamente servono per le 
nostre attività.

Un saluto cordiale

Il Sindaco
Roberto Leone Crippa

editorialeeditoriale

I
Comuni sotto pressione
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consiglio comunaleconsiglio comunale

Assestamento di bilancio ed encomio all'Asd Ceriano
Una seduta di Consiglio comunale speciale convocata all'interno del centro sportivo di via Strameda

Sede insolita per la seduta di
Consiglio Comunale del 28 luglio che è 
stata convocata all'interno del centro 
sportivo di via Stra Meda. All'ordine del 
giorno c'era anche il conferimento 
dell'encomio solenne all'Asd Ceriano 
Laghetto calcio 1973 per la vittoria nel 
campionato di Prima Categoria con il 
diritto di passaggio alla categoria 
superiore. 
L'encomio solenne è un riconoscimento speciale 
conferito in presenza di particolari meriti alla carriera, 
oppure acquisiti nel corso del proprio impegno civico, 
culturale, scolastico, sportivo, imprenditoriale, 
lavorativo, artistico, scientifico, nonché per l'esemplare 
affezione ed interessamento nei confronti della 
Comunità di Ceriano Laghetto e del suo territorio.
Il risultato premia anche gli ingenti investimenti sulla 
struttura comunale degli ultimi anni che hanno portato 
ad un significativo incremento del numero di atleti con 
diverse squadre giovanili nelle quali giocano circa 120 
bambini. 
Nello stesso Consiglio Comunale sono stati approvati 
anche il Dup e l'assestamento di Bilancio. In 
particolare, per quest'ultimo, è stato necessario reperire 
risorse per 160mila euro a copertura di maggiori costi 
nell'ambito dei servizi sociali e minori trasferimenti da 

Governo e Regione. Circa 110mila euro 
sono stati ricavati dal differimento di 
alcune voci di spesa relative al personale, 
anche con il rinvio del concorso per 
l'assunzione di un nuovo tecnico, mentre la 
parte rimanente è stata recuperata 
attingendo all'avanzo di amministrazione 
2022. Nel dettaglio, sono state rilevate 
crescenti spese nell'ambito dell'assistenza 
domiciliare e altre spese di carattere non 

prevedibile a sostegno dei servizi alla persona per un 
valore complessivo di euro 15.518 e la necessità di 
incremento dei fondi a disposizione per l'erogazione 
del Contributo Sostegno Affitto 2023 per euro 30.019.
Si è aggiunto anche l'incremento della spesa per il 
progetto “sicurezza” della Polizia Locale finanziato da 
trasferimenti confluiti nell'avanzo di amministrazione 
2022 per euro 11.438. 
“Anche in questa occasione, il nostro Bilancio, gestito 
con oculatezza e buon senso, ci ha fatti trovare pronti 
ad affrontare l'imprevisto, così come era avvenuto in 
passato con il caro energia” -commenta il Sindaco 
Roberto Crippa. “Confermando la grande attenzione 
alle spese per il sociale, abbiamo risposto prontamente 
alle necessità, potendo contare sulla quota di avanzo di 
amministrazione dello scorso anno e proseguendo nella 
nostra linea di massimo controllo sulla spesa”. 

Maltempo: al via i risarcimenti da Regione Lombardia
Grandine e vento di luglio: aperto il bando per accedere ai contributi stanziati dal Governo

È stato pubblicato il bando di Regione 
Lombardia per accedere ai contributi 
stanziati dal Governo per i danni provocati 
agli edifici da grandine, pioggia e vento nel 
mese di luglio. C'è tempo fino al prossimo 4 
dicembre alle ore 16.00, per presentare la 
domanda di accesso ai contributi finalizzati 
al ripristino degli edifici danneggiati. 
Regione Lombardia ha messo a disposizione 
una specifica pagina del proprio sito per 
avviare le procedure di rimborso. 
Per partecipare al bando è necessario che il 
privato cittadino si sia accreditato sul portale 
regionale Bandi Online, dove è richiesto l'accesso 
tramite Spid o carta d'identità elettronica. 
Accedendo al bando, è possibile compilare un unico 
form - Modulo B1 - attraverso il quale:
Ÿ fare richiesta del contributo di immediato sostegno 

alla popolazione, qualora, a seguito degli eventi 
calamitosi del 4-31 luglio 2023, l'integrità 
funzionale della propria abitazione principale, 
abituale e continuativa sia risultata compromessa; 

Ÿ segnalare i fabbisogni legati al ripristino 
dei danni occorsi all'abitazione (anche non 
principale), a seguito degli eventi 
calamitosi del 4-31 luglio 2023. 

La procedura di selezione -spiega la nota di 
Regione Lombardia- sarà valutativa, sulla 
base della dichiarazione di possesso dei 
requisiti necessari e nel quadro delle risorse 
economiche a disposizione. 
“Nei giorni immediatamente successivi agli 
eventi calamitosi di fine luglio, abbiamo 
provveduto, come Comune, a raccogliere le 
segnalazioni di danni pervenute dai cittadini 

e dalle imprese e a trasmetterle nei modi e nei tempi 
previsti a Regione Lombardia” -spiega il Sindaco 
Roberto Crippa. “Sono soddisfatto di come Regione 
Lombardia si sia attivata su questa vicenda e abbia 
aperto in tempi brevi un bando pubblico, secondo le 
norme indicate dall'ordinanza della Protezione Civile 
nazionale. Invito tutti i cittadini interessati a compilare 
il modulo sulla pagina online di Regione Lombardia 
entro il 4 dicembre”. 
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Anche quest'anno il Comune di Ceriano 
Laghetto ha approvato il Piano di diritto 
allo studio, in piena estate, in largo 
anticipo rispetto all'inizio del nuovo anno 
scolastico. Una cosa da non dare per 
scontata che ci permette di pianificare in 
modo regolare e senza affanni l'intero anno 
scolastico.
Un impegno politico dal forte significato 
che testimonia, più di mille parole, 
l'attenzione dedicata da questa 
Amministrazione comunale alla scuola: 
l'investimento complessivo del Comune di 
Ceriano Laghetto per il Piano diritto allo studio 2023-
2024, dato dalla differenza tra entrate ed uscite, è di 
circa 318 mila euro, a fronte di un totale di spesa di 722 
mila euro.
Tra le voci di spesa più consistenti, spiccano gli 
interventi di edilizia scolastica per un totale di 337 
mila euro, l'assistenza educativa per alunni 
frequentanti le scuole di vario ordine e grado per 112 
mila euro, i contributi alla Scuola dell'infanzia per 81 
mila euro, il servizio di pre/post scuola per 13 mila 
euro, i progetti per l'ampliamento dell'offerta formativa 
e il servizio di carpooling per 12 mila euro. Nell'elenco 
degli interventi anche il contributo per il 

Con il Piano per il diritto allo studio approvate risorse per 722 mila euro per le scuole cerianesi

funzionamento della direzione didattica 
(2000 euro), gli arredi (4000 euro), i 
contributi per la riduzione delle rette (6000 
euro), le borse di studio comunali 
“Arnaldo Ciato” (3000 euro) e altre voci di 
spesa minori. Anche per quest'anno 
scolastico abbiamo in serbo per i nostri 
alunni tanti progetti: laboratori di lettura in 
Biblioteca, progetto di educazione stradale, 
progetto sport a scuola, progetto CCRR, 
educazione ambientale, protezione civile, 
educazione alla sicurezza, prevenzione e 
lotta alla droga, avvicinamento alla 

musica, prevenzione del bullismo e tanto altro ancora! 
Qualche dato: la popolazione scolastica è attualmente 
di 672 alunni di cui 167 non residenti, dato quest'ultimo 
che conferma il costante apprezzamento per le scuole 
cerianesi!! 
Questo Piano è la miglior dimostrazione dell'attenzione 
e dell'impegno che da sempre dedichiamo alla Scuola, 
intervenendo con azioni che valgono più di tante sterili 
polemiche a cui abbiamo dovuto assistere in questi 
anni. Ma al di là dei documenti e delle delibere, voglio 
sottolineare che la bellezza e la qualità delle nostre 
scuole si costruisce e realizza, giorno per giorno, nei 
comportamenti e nelle azioni che l'intera “comunità 
scolastica” mette in campo. Per questo desidero 
ringraziare tutto il personale delle nostre scuole e il loro 
straordinario lavoro, le famiglie e anche tutti quei 
volontari che donano quel “quid” in più: da chi opera 
nel Comitato Genitori a chi si occupa di far attraversare 
i bimbi fuori dalla scuola, da chi “accompagna” il 
Pedibus a chi “controlla” il servizio mensa. 
L'unione fa la forza e questa comunità scolastica è a 
tutti gli effetti un'eccellenza “cerianese”, presa da 
esempio ed invidiata da molti Comuni limitrofi.

L'Assessore all'Istruzione
Dante Cattaneo

vicesindaco@ceriano-laghetto.org

La Scuola: una priorità non a parole, ma con i fatti!
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Per il primo giorno di scuola, il 12 
settembre, i bambini e i ragazzi 
della scuola primaria “Don Antonio 
Rivolta” e secondaria di primo 
grado “Aldo Moro”, hanno ricevuto 
un saluto speciale al termine delle 
lezioni. Ad attenderli, fuori dalla 
scuola, alle ore 12,00 per la 
secondaria, alle ore 13,00 per la 
primaria, c'era il personale 
dell'Ufficio Scuola del Comune, la 
Polizia Locale, il Comitato Genitori 
con il Sindaco Roberto Crippa, il Vicesindaco e 
Assessore all'Istruzione Dante Cattaneo e l'Assessore 
alla Cultura Romana Campi.  
Per tutti i famigliari dei ragazzi c'è stata la possibilità di 
ottenere le informazioni sui servizi offerti 
dall'Amministrazione comunale a sostegno dell'attività 
didattica del nuovo anno scolastico, riassunti in un 
dettagliato opuscolo consegnato ad ogni studente della 
scuola primaria. Ma non solo: per celebrare questo 
giorno speciale di ripresa delle attività didattiche, 
l'Amministrazione comunale in collaborazione con 
alcune attività locali, ha offerto un aperitivo con 

scuolascuola

Ufficio Scuola itinerante per avere tutte le informazioni sui servizi e fare un aperitivo in compagnia

focaccia, tè freddo, succhi di frutta e 
rossissime mele “gala” a km 0, 
donate dall'azienda agricola “Il 
Frutteto del Parco” di Ceriano 
Laghetto.  “La scuola è il luogo in 
cui conoscerete tantissime cose 
nuove, ma scoprirete anche valori 
importanti come l'amicizia, la 
condivisione, il rispetto e la 
solidarietà” -hanno ricordato nel 
messaggio di benvenuto Sindaco e 
Vicesindaco.

“In questo cammino non sarete soli: al vostro fianco 
troverete sempre il supporto delle vostre famiglie, dei 
vostri insegnanti e dell'Amministrazione Comunale: per 
noi infatti la scuola è una priorità assoluta, è il luogo in 
cui voi studenti preparate il vostro futuro e quello della 
nostra comunità”. 
È stato bello ritrovarsi dopo la pausa estiva con gli 
alunni, le famiglie e il personale scolastico. Alunni, 
Insegnanti, Famiglie, Amministrazione, personale 
scolastico ausiliario e comunale: un'unica grande 
squadra con al centro il benessere dei nostri ragazzi!” 
ha affermato l'Assessore all'Istruzione Dante Cattaneo.

Primo giorno di scuola, un benvenuto speciale all'uscita!

Il servizio sarà attivo per tutto l’anno scolastico dal lunedì al venerdì per gli alunni della Primaria

È partito lo scorso 2 ottobre il 
servizio Pedibus, che propone il 
trasferimento a piedi 
accompagnato, da casa a scuola e 
viceversa, tutti i giorni, dal lunedì 
al venerdì, per gli alunni della 
scuola primaria “Don Antonio 
Rivolta”.    
È un'occasione per promuovere 
l'educazione ambientale, l'ecologia, 
la sicurezza stradale e la salute, 
incentivando i bambini a fare 
movimento utilizzando 
correttamente i percorsi protetti e rispettando le regole, 
sotto la sorveglianza di adulti.
Sono già una quindicina i bambini che hanno aderito al 
servizio e che tutte le mattine si fanno trovare puntuali 
alle fermate distribuite sul percorso cittadino 
prestabilito per recarsi insieme a scuola, mentre al 
pomeriggio, per l'uscita delle 16,30, ripercorrono il 
tragitto in senso opposto, per raggiungere le diverse 
fermate. Il tutto si svolge sotto la supervisione di 
accompagnatori adulti, preventivamente autorizzati dal 
Comune. È sempre possibile aderire al servizio, 
compilando l'apposito modulo disponibile sul sito del 

Comune e riconsegnandolo 
all'Ufficio scuola oppure inviandolo 
via e-mail all'indirizzo 
segreteria@ceriano-laghetto.org.   
Sono sempre bene accetti anche 
nuovi volontari adulti che possono 
contribuire a garantire il servizio 
durante l'anno scolastico. Anche in 
questo caso, per segnalare la 
propria disponibilità occorre 
rivolgersi all'Ufficio Scuola. 
“Il servizio Pedibus è un'ottima 
occasione per aiutare i bambini a 

crescere in autonomia e in salute, imparando a 
conoscere anche le strade del nostro paese e le regole 
per muoversi in sicurezza” -commenta l'Assessore 
all'Istruzione, Dante Cattaneo. “Esso rappresenta anche 
un servizio utile alle famiglie che hanno problemi 
organizzativi per l'accompagnamento dei figli a scuola, 
offrendo questa modalità ecologica che stimola anche la 
socializzazione e lo sviluppo di nuove amicizie. 
Insieme al servizio di car-pooling, con questa iniziativa 
vogliamo promuovere una mobilità sostenibile, che 
riduca il traffico e le emissioni e abitui tutti, fin da 
piccoli a scelte più responsabili”. 

A scuola con il Pedibus, fa bene ai bimbi e all'ambiente!
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Continua il successo dell’iniziativa, giunta alla sesta edizione, che mira a riqualificare il centro storico

Tra via I Maggio, via San Francesco e 
largo Carlo Cattaneo aumentano 
sempre di più le facciate delle case con 
i nuovi colori vivaci e allegri, che 
rendono sempre più bello e 
caratteristico il centro storico. Sono gli 
effetti della sesta edizione del bando 
Colora Ceriano, iniziativa con la quale 
l'Amministrazione comunale incentiva
i proprietari degli immobili che si 
affacciano sulle strade del centro 
storico a intervenire sulle facciate con 
riqualificazioni e ritinteggiature. Sono sempre di più i 
proprietari che rispondono con entusiasmo alla 
proposta, approfittando delle agevolazioni e degli 
incentivi economici messi a disposizione dal Comune 
secondo i criteri fissati dal bando, fino ad un massimo 
di 7.500 euro per immobile. Così, con i cantieri avviati 
in estate, dopo la chiusura del bando a fine febbraio e 
la successiva graduatoria, ora si possono vedere gli 

effetti: con nuove pareti gialle, azzurre, 
rosa, che rendono vivace un crocevia di 
strade un tempo caratterizzate da pareti 
grigie, scure, spesso scrostate e 
decadenti. Adesso passeggiare a 
Ceriano è certamente più piacevole e 
gli immobili coinvolti hanno 
riacquistato prestigio. “Sono molto 
soddisfatto della risposta dei cerianesi a 
questa iniziativa” -dice il Vicesindaco 
con delega al centro storico, Dante 
Cattaneo. “Come per tutte le cose, 

all'inizio non tutti hanno colto subito la portata del 
progetto e i vantaggi per ogni singolo proprietario. 
Con gli anni invece sono aumentate le adesioni 
convinte e oggi sono sempre di più i cerianesi contenti 
di questo cambio di volto del nostro centro storico. 
Credo che oggi tutti possiamo essere più orgogliosi di 
come si presenta il nucleo storico del nostro piccolo ma 
grande paese”. 

Con “Colora Ceriano”, un centro sempre più colorato

Con una serie di interventi per rendere più funzionale la rete fognaria ed evitare gli allagamenti

Ci sono voluti undici mesi di lavori e un 
impegno economico del valore di quasi 
un milione di euro. È terminato ad inizio 
settembre il mega intervento di 
BrianzAcque per l'adeguamento degli 
sfioratori presenti lungo la rete fognaria 
urbana nelle vie Garibaldi, Volta e I 
Maggio.  Obiettivo?  Efficientare il 
funzionamento del sistema idraulico e 
rispettare la normativa ambientale che 
prevede il miglioramento della qualità 
delle acque sfiorate con recapito nei corsi idrici. 
Soddisfatto dell’intervento completato il Sindaco 
Roberto Crippa che ha così commentato: “È stato 
realizzato un intervento in grado di garantire maggiore 
sicurezza e maggiore tutela ambientale. Si tratta di 
opere che ci vedranno impegnati anche nei prossimi 
anni, per affrontare fenomeni estremi con i quali 
dovremo imparare a convivere, mettendo in atto tutte le 
strategie necessarie a ridurre le situazioni di pericolo. 
Allo stesso modo resta grande l'impegno sul rinnovo 
della rete di distribuzione dell'acqua potabile, per la 
riduzione degli sprechi e il risparmio idrico a tutela 
dell'ambiente. Come dissi all'avvio dei cantieri, queste 
opere comportano disagi inevitabili, che dobbiamo 
imparare a sopportare in cambio dei benefici che si 
ottengono per l'intera comunità”. 
Realizzata in più step, l'operazione ha coinvolto diversi 
punti del territorio cerianese a partire dalla periferia con 
la costruzione della nuova tratta di collegamento della 

fognatura di via Garibaldi fino alla rete 
esistente di via Laghetto. Un passaggio 
che ha comportato la posa di una 
tubazione in polietilene in pressione 
lunga circa 600 metri e la creazione di 
una nuova stazione di sollevamento. 
I lavori sono quindi proseguiti con un 
cantiere più centrale in via Volta, dove 
sono stati rifatti lo sfioratore e le 
tubazioni di scarico delle acque 
meteoriche nel torrente Guisa. 

Un intervento pressoché analogo ha infine interessato la 
via I° maggio.  A monte dei due sfioratori sono state 
installate griglie automatiche per il trattamento delle 
acque che poi confluiscono nel corso d'acqua. 

Concluso maxi intervento di BrianzAcque a Ceriano
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LAVORI PUBBLICI       LAVORI PUBBLICI       

Poste Italiane avvisa che, per consentire l'avvio dei 
lavori tecnici propedeutici alla realizzazione del 
Progetto Polis – Casa dei Servizi di Cittadinanza 
digitale, l'Ufficio Postale di Ceriano Laghetto resterà 
chiuso al pubblico dall'11/10/2023 al 22/01/2024. 
Durante tutto il periodo di chiusura, sarà possibile 
rivolgersi all'ufficio postale del Villaggio Snia, sito in 
via Sardegna 8, Cesano Maderno, aperto dal lunedì al 
venerdì dalle ore 8.20 alle ore 13.35, sabato dalle ore 

CHIUSURA TEMPORANEA UFFICIO POSTALE

8.20 alle ore 12.35 (servizio ATM fruibile H24). 
Sarà inoltre possibile fruire degli uffici postali siti in 
via Piave 27 a Barlassina, aperto dal lunedì al 
venerdì dalle ore 8.20 alle ore 13.35, sabato dalle 
ore 8.20 alle ore 12.35 (servizio ATM fruibile H24) 
e in via San Fermo della Battaglia 2 a Seveso aperto 
dal lunedì al venerdì dalle ore 8.20 alle ore 19.05, 
sabato dalle ore 8.20 alle ore 12.35 (servizio ATM 
fruibile H24).

I cantieri 
dell’autunno 

2023

Manutenzione straordinaria
Piazza Diaz- lotto I e II

Inizio lavori: inverno 2023
Fine lavori: estate 2024
Spesa: € 470.000,00 
finanziati da Regione 
Lombardia

Asfaltatura di Via Garibaldi

Inizio lavori: agosto 2023
Fine lavori: settembre 2023
Spesa: Interamente finanziata 
da Brianzacque

Asfaltatura incrocio 
Via Strameda angolo 
Via Volta

Inizio lavori: agosto 2023
Fine lavori: settembre 2023
Spesa: Interamente 
finanziata da Brianzacque

Riqualificazione area 
di Via del Commercio 
angolo via dell’Agricoltura

Inizio lavori: ottobre 2023
Fine lavori: dicembre 2023 
Spesa:  € 32.000,00 
di cui 16.000,00 finanziati 
da Brianzacque

Asfaltatura di Via I Maggio

Inizio lavori: agosto 2023
Fine lavori: settembre 2023
Spesa: Interamente finanziata 
da Brianzacque

Rifacimento pavimentazione 
parcheggio “Alfieri Maserati” 
in via Laghetto

Inizio lavori: novembre 2023
Fine lavori: dicembre 2023
Spesa: € 120.000,00 
finanziato da Brianzacque 

Efficientamento energetico
Scuola Primaria 
“Don Antonio Rivolta”

Inizio lavori: luglio 2023 
Fine lavori: ottobre 2023
Spesa: € 330.000,00 finanziati 
da Regione Lombardia
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territorioterritorio

Si è da poco conclusa l'iniziativa 
denominata il “Tempo delle mele”, 
all'interno del Frutteto del Parco, con la 
possibilità di cogliere mele e pere 
direttamente dalle piante. L'evento è stato 
organizzato dai titolari della grande tenuta 
agricola, di oltre 80 ettari, inserita nel 
Parco delle Groane, il più grande frutteto 
delle province di Milano e della Brianza.  
La raccolta in autonomia dei frutti si è 
svolta seguendo la stagionalità di 
maturazione delle diverse varietà presenti 
nei filari coltivati e ha richiamato la presenza di 
numerosi “turisti” nel nostro paese. Le mele del Frutteto 
del Parco sono state donate anche ai bambini delle 
scuole cerianesi all'uscita dal primo giorno di scuola, 
per ricordare la presenza di questo prezioso gioiello 
della natura a pochi passi da casa. 

A fine settembre, inoltre, il frutteto ha 
ricevuto la visita degli anziani ospiti del 
Centro diurno integrato Macallè, che 
hanno potuto ammirare da vicino le 
meravigliose piante da frutto, ascoltando 
anche le descrizioni degli esperti. 
E non sono mancati nemmeno Domenica 
1° ottobre alla settima Festa dei Cortili, 
in centro paese. 
“Il nostro bel territorio ha tanto da offrire 
anche in autunno” -sottolinea il 

Vicesindaco Dante Cattaneo. 
“Tra le bellezze spiccano gli splendidi colori del grande 
frutteto, con l'occasione per grandi e piccoli di 
cimentarsi nella raccolta direttamente dall'albero. 
Peraltro, durante questa iniziativa, si sono registrate 
migliaia e migliaia di presenze a Ceriano specie nei 
weekend”.    

Che successo l'iniziativa “Il Tempo delle Mele”! 

Il dipinto di San Rocco firmato da Alfonso Restivo
Il 16 agosto si celebra San Rocco, santo al 
quale è dedicato il nuovo dipinto murale 
realizzato dal maestro Alfonso Restivo, 
artista di fama internazionale, tra i più 
apprezzati esponenti dell'iperrealismo, 
nonché dal 2019 cittadino onorario di 
Ceriano Laghetto. 
L'opera pittorica è la rappresentazione del 
santo nell'iconografia classica, con 
accanto il cane che, secondo la tradizione, 
gli fece compagnia quando si ritirò in una 
grotta colpito dalla peste, che aveva 
contratto curando altri malati. Da quel 
momento, il fedele compagno a quattro 
zampe (alla quale la tradizione attribuisce 
il nome di Oreste) si prese cura del santo 
malato fino alla sua completa guarigione e non lo 
abbandonò mai più. Il dipinto riproduce la statua 
presente nella chiesa di Gerocarne, piccolo comune 
della provincia di Vibo Valentia, in Calabria, dal quale 
provengono numerose famiglie da decenni residenti a 
Ceriano Laghetto. Lo stesso santo, che peraltro risulta 
tra i più venerati al mondo, è raffigurato all'interno del 
Santuario della Beata Vergine di San Damiano, quasi a 
simboleggiare una sorta di “gemellaggio nella fede”, 
che risale a più di 600 anni fa. San Rocco è nato a 
Montpellier fra il 1345 e il 1350 ed è morto a Voghera 
fra il 1376 ed il 1379. Secondo tutte le biografie i 
genitori erano una coppia di esemplari virtù cristiane, 
ricchi e benestanti, ma dediti ad opere di carità.  
Secondo la devozione, Rocco, la cui nascita venne 

invocata a lungo con la preghiera dei 
genitori, venne al mondo con una croce 
vermiglia impressa sul petto. Intorno ai 
vent'anni di età perse entrambi i genitori, 
vendette tutti i suoi beni, si affiliò al 
Terz'ordine francescano e, indossato l'abito 
del pellegrino, fece voto di recarsi a Roma a 
pregare sulla tomba degli apostoli Pietro e 
Paolo. Bastone, mantello, cappello, borraccia 
e conchiglia sono i suoi ornamenti. Durante 
il cammino in Italia incontrò la peste e si 
dedicò a lungo alla cura dei malati fino a 
restare a sua volta contagiato, ma riuscendo a 
guarire. Sulla via del rientro in Francia, San 
Rocco venne arrestato a Voghera e rimase in 
carcere 5 anni fino alla morte, avvenuta il 16 

agosto di un anno compreso tra il 1376 ed il 1379. 
“Ho realizzato questa immagine del San Rocco per 
omaggiare uno dei santi più venerati in assoluto. 
Patrono dei contagiati e degli emarginati, viandanti e 
pellegrini, il santo è protettore anche dei cani. Ho usato 
colori accesi per dare felicità in un periodo post-covid, 
al fine di poter augurare a tutti i cittadini una vita più 
serena e migliore" ha dichiarato l'artista Alfonso 
Restivo. “Ringraziamo l'artista Restivo che con la sua 
opera che ha voluto donare alla comunità cerianese 
unisce storia, arte, cultura e tradizione e impreziosisce 
ulteriormente la nostra piazza. Siamo orgogliosi di 
averlo come cittadino onorario e desiderosi di 
continuare a collaborare con lui in futuro” – ha 
commentato il Vicesindaco Dante Cattaneo.  

L'opera murale, realizzata in piazza Diaz, è stata donata dall’artista di fama internazionale 

Tantissima gente ha fatto visita al Frutteto del Parco per raccogliere le mele direttamente dalle piante
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Nuovi episodi a Ceriano: i truffatori si fingono figli o nipoti per chiedere somme di denaro

Anziani, attenzione ai tentativi di raggiri via telefono! 

Interesse e partecipazione di anziani e famigliari per il progetto co-finanziato dalla Regione

Si è concluso a fine settembre il corso 
“antitruffe” rivolto in particolar modo agli 
anziani e finalizzato alla prevenzione delle 
truffe e dei raggiri a domicilio, per strada e 
online. Un progetto, denominato “Non ci 
casco”, realizzato dall'Amministrazione 
comunale con il patrocinio di Regione 
Lombardia che ha concesso anche un 
contributo economico pari all'80% del 
costo complessivo. 
In 10 lezioni itineranti, che hanno 
coinvolto tutto il territorio comunale, frazioni comprese, 
da novembre 2022, sono stati affrontati diversi temi 
legati alla sicurezza personale e alla prevenzione di 
situazioni di rischio. 
Alternando la presenza di rappresentanti delle Forze 
dell'ordine, istruttori di difesa personale, psicologi, 
tecnici e professionisti di diversi settori, sono state 
fornite molte indicazioni fondamentali per un corretto 
approccio rispetto a situazioni di potenziale rischio.  
“Abbiamo registrato la partecipazione complessiva di 
80 persone anziane, a cui si sono aggiunti una ventina di 

famigliari più giovani, in 5 location 
diverse” -spiega Enrico Perego, istruttore 
di difesa personale e coordinatore del 
progetto. “Il corso ha suscitato un grande 
interesse, con una partecipazione attenta e 
collaborativa e numerose richieste di 
approfondimento degli argomenti 
affrontati. Sicuramente un ottimo avvio per 
un'esperienza che potrà essere ripetuta in 
futuro”. 
Soddisfazione per l'ottima riuscita del 

corso e per gli apprezzamenti ricevuti dai partecipanti è 
stata espressa anche dall'Assessore Antonella Imperato: 
“I partecipanti sono stati molto attivi durante le lezioni, 
apportando le personali esperienze, ascoltando 
attentamente i consigli e anche alle lezioni di 
allenamento fisico c'è stata una bella partecipazione. 
Questo si può interpretare come un segnale 
profondamente indicativo, perché segnala che la 
fenomenologia delle truffe si è espansa enormemente, 
ma è molto positivo il fatto che tutti ne abbiamo preso 
coscienza e stiamo cercando di contrastarla”.

“Non ci casco”, successo per le 10 lezioni anti-truffe 

Continuano le segnalazioni di tentativi di 
raggiri al telefono in particolare ai danni 
di persone anziane. Gli episodi più 
comuni riguardano telefonate ricevute da 
sedicenti avvocati o operatori di Forze 
dell'Ordine o funzionari di qualsivoglia 
ente, che simulando una situazione di 
emergenza che vede coinvolti congiunti 
degli anziani presi di mira (di solito figli o 
nipoti), avanzano richieste di denaro. L'ultimo episodio 
in ordine di tempo, verificatosi a Ceriano Laghetto, 
riguarda un'anziana donna che ha ricevuto la chiamata 
di una giovane donna che si fingeva la nipote e le 
chiedeva denaro per sottoporsi a cure mediche urgenti. 
Uno degli elementi di forza utilizzati da questi 
professionisti della truffa e del raggiro è proprio quello 
di conoscere nomi e abitudini delle persone vicine alle 
vittime contattate. 
Durante la telefonata ripetono il nome del figlio o della 
figlia, o del nipote, magari aggiungono anche il luogo 
di lavoro o la composizione famigliare o il modello 
dell'auto, tutti elementi che spesso sono facilmente 
recuperabili tramite passaparola o attività di 
osservazione messe in atto nei giorni precedenti da 
questi delinquenti, che però hanno spesso l'effetto di 
convincere la vittima che si tratti di persone veramente 

conosciute o che comunque agiscono a fin 
di bene. In questi casi la raccomandazione 
è quella di prendere tempo, dire che si 
intende chiedere aiuto a vicini, parenti e 
non assecondare mai le richieste. 
“Purtroppo questi ignobili tentativi di 
raggirare persone anziane, fragili e sole 
sono in aumento e non possiamo 
permetterci di abbassare la guardia” -

dichiara il Sindaco Roberto Crippa. “Rinnovo l'invito 
agli anziani, ma anche a figli e nipoti perché si facciano 
portavoce delle raccomandazioni su come affrontare 
questi tentativi. Anzitutto, in caso di visite inaspettate a 
domicilio di persone sconosciute, non bisogna mai 
aprire la porta di casa, anche a chi si spaccia per 
tecnico, funzionario di aziende di servizi o peggio 
operatore di Forze dell'ordine. È importantissimo di 
fronte a situazioni del genere mantenere calma e 
freddezza. In caso di telefonata meglio interrompere 
subito l'interlocutore e riferire che si intende chiedere 
consiglio a figli o parenti, magari simulandone la 
presenza in casa. In ogni caso avvertire 
tempestivamente dell'accaduto le Forze dell'ordine, con 
una chiamata al 112 o al numero della Tenenza di 
Cesano Maderno 0362-501177, possibilmente riferendo 
quanti più particolari possibili”. 
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Grazie ad una ordinanza del Sindaco che fissa giorni, orari e regole per l’accesso nell’area

ambienteambiente

Visto il crescente numero di visitatori 
che nel mese di agosto ha raggiunto 
l'area verde, di proprietà comunale, 
situata ai margini della via Milano, in 
frazione Villaggio Brollo, nella quale 
sono ubicate le cosiddette “Cascate 
della Lombra”, il Sindaco di Ceriano 
Laghetto ha emesso un'ordinanza che 
ne regolamenta l'accesso. 
L'iniziativa fa seguito al “notevole 
interesse riscontrato a partire dal mese di agosto 
quando sono apparsi numerosi articoli sulla stampa 
locale e sul web” -come si legge nelle premesse della 
disposizione e alla comunicazione dell'Ats Brianza, 
Dipartimento di Igiene e Prevenzione Sanitaria, con la 
quale si propone di emettere specifica ordinanza in 
materia di balneazione nelle acque del torrente 
Lombra. 
Dopo l'apertura dell'area nel periodo estivo, l'ordinanza 
del Sindaco Roberto Crippa per il mese di ottobre 
prevede l'apertura al pubblico del cancello dell'area 
comunale di via Milano 8, assegnata mediante 
convenzione in comodato d'uso alla società “Moto 
Club Ceriano Laghetto” dal lunedì alla domenica dalle 
ore 10 alle ore 17.
La stessa ordinanza vieta di tuffarsi, gettare rifiuti, 

arrecare disturbo alla fauna selvatica 
presente, di raccogliere piante e fiori 
selvatici, il divieto assoluto di bivacco, 
camping e accensione di fuochi e il 
divieto assoluto di scavalcare il 
cancello d'entrata e di abbandonare il 
sentiero che porta alla cascata. 
La trasgressione dei divieti comporta 
sanzioni amministrative pecuniarie da 
25 a 500 euro e il compito di far 

osservare l'ordinanza è affidato al corpo di Polizia 
Locale del Comune di Ceriano Laghetto e alle Forze 
dell'ordine tutte.
Si può quindi frequentare, ammirare e fotografare 
quest'area molto suggestiva e viverla nel rispetto 
dell'ambiente circostante. “Nei prossimi mesi 
lavoreremo per trovarci pronti e preparati per una 
valorizzazione e fruibilità completa dell'area in vista 
della prossima stagione estiva” ha dichiarato il Sindaco 
Roberto Crippa.
“Raccomando a tutti il rispetto delle regole e quello 
dell'ambiente che ci circonda. Dopo aver ripulito 
completamente i nostri boschi dalla piaga della droga,
è ora di fare un ulteriore passo in avanti, guardando al 
futuro con ancor più gioia, fiducia ed energia” ha 
dichiarato il Vicesindaco Dante Cattaneo.

Cascate della Lombra: nasce un nuovo Parco comunale

Sono ben 55 i volontari che fanno parte del Gruppo Rovello Porro – Ceriano Laghetto

Nove mesi di grande impegno su più fronti 
per i volontari del Gruppo di Protezione 
civile Rovello Porro – Ceriano Laghetto, che 
si confermano costantemente un punto di 
riferimento fondamentale per le 
amministrazioni comunali convenzionate. 
Ad oggi sono in tutto 55 gli operatori 
volontari che fanno parte di questo gruppo, 
16 dei quali hanno completato la formazione 
proprio nel 2023. Il solo servizio di controllo 
e presidio del territorio ha visto i volontari impegnati 
per 600 ore da gennaio a settembre. A questo si 
aggiungono gli interventi straordinari effettuati su 
chiamata. Sul solo territorio di Ceriano Laghetto, i 
volontari di Protezione civile, nei primi 9 mesi del 
2023 sono intervenuti 2 volte per disinfestazioni da 
imenotteri, 5 volte per taglio piante, 6 volte per 
accompagnamenti, 2 volte per assistenza calamità, 
incidenti, lavori in corso, 10 volte per assistenza 
manifestazioni, 6 volte per eventi emergenziali; 
conteggio a parte per gli episodi di emergenza 
maltempo con interventi 3 volte per tetto e tegole 
pericolanti, 1 volta per allagamento, 9 volte per piante 

pericolanti, 2 volte per pulizia strade, 1 volta 
per posizionamento transenne. I volontari 
del gruppo sono stati impegnati anche in 
azioni al di fuori del territorio di 
competenza, aggregati alla colonna 
nazionale di Protezione civile, in particolare 
per l'alluvione in Emilia Romagna dal 21 al 
30 maggio, ma anche per eventi alluvionali e 
smottamenti in varie località della provincia 
di Como oltre che per l'allestimento del 

campo d'emergenza per sfollati a Gerenzano e Cislago 
(Va) dopo i danni della grandine di fine luglio. 
“Nella Protezione civile ci sono uomini e donne che si 
dedicano senza risparmiarsi ad azioni di volontariato 
per mettere in sicurezza le persone, portare aiuto e 
conforto, ai quali possiamo solo dire grazie di esistere” 
-commenta l'Assessore alla Protezione Civile, Antonio 
Magnani. “Un ringraziamento speciale lo voglio 
rivolgere anche alle loro famiglie, per il sostegno 
quotidiano che permette loro di dedicarsi alle attività di 
volontariato.  Invito tutti coloro che vogliano mettersi a 
disposizione per questa bella realtà a scrivere una mail 
di candidatura a protcivile@ceriano-laghetto.org”.

Protezione civile, nove mesi di grande lavoro sul territorio
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LA LEGA DEI SINDACI

Siamo in un periodo storico in cui le cose, a 
livello nazionale ed europeo, non vanno per il 
meglio: immigrazione di massa (o meglio, 
invasione), de-industrializzazione, problemi 
ecologici, crisi energetica, inflazione, problemi di 
sicurezza nelle città. 
Ed è per questo che, in un contesto così grigio, 
ancor di più apprezziamo quanto stanno facendo le 
Amministrazioni comunali come la nostra ed in 
particolare quei Sindaci, Assessori, Consiglieri 
comunali che costituiscono la vera Lega del 
territorio. Siccome va sempre di più di moda 
criticare e lamentarsi (è più facile), noi qui 
vogliamo ricordare alcuni esempi concreti a livello 
cerianese, che hanno migliorato la nostra qualità 
della vita. Pensiamo all'immane opera di liberazione 
del bosco dalla piaga dello spaccio internazionale di 
droga e la successiva bonifica del nostro prezioso 
polmone verde. Essendo ormai passato qualche 
anno da quando il nostro Comune era letteralmente 
invaso di zombies... ce lo siamo dimenticati? Oggi 
non ci sono più, in compenso in altri Comuni 
limitrofi ci sono sparatorie e “machetate” in centro 
paese. Si sente parlare tanto della Piazza, noi 
invitiamo a commentare il lavoro finale, non un 
lavoro ancora “a metà”: ascoltiamo volentieri i 
suggerimenti e le critiche dei cittadini, non di certo 
quelle degli esponenti delle vecchie 
Amministrazioni di Centrosinistra che avevano 
indebitato il Comune di 1 milione e 300 mila euro 
per realizzare una piazza brutta, poco funzionale e 
con un “benzinaio” nel mezzo che ci ha coperto di 
ridicolo. Questa Amministrazione, al contrario, ha 
saputo portare a casa quasi mezzo milione di euro 
dalla Regione Lombardia, facendo spendere 0 euro 
ai cittadini cerianesi. Così come, nell'ultimo anno, 
grazie ai bandi vinti di “rigenerazione urbana” si è 
riqualificata la via Carducci, i serramenti della 
Scuola Primaria e parte del Giardinone sempre 
spendendo 0 euro dei cittadini cerianesi. O ancora il 
parchetto di via Solferino, in frazione Dal Pozzo, 
grazie ad un bando vinto pubblicato da Regione 
Lombardia. Come al solito alle polemiche, 
rispondiamo con i risultati concreti per i nostri 
cittadini! 

Lega Ceriano Laghetto
www.facebook.com/Legacerianese

www.instagram.com/legacerianolaghetto__/

NON CI CASCATE!
 

Dopo una lunga estate passata tra le cascate del 
Torrente Lombra, sponsorizzate dal vicesindaco 
Dante Cattaneo, le annesse polemiche con l'Ente 
Parco, la necessità del Sindaco Crippa di emanare 
in fretta e furia l'ordinanza di divieto di 
balneazione su sollecitazione del Dipartimento di 
Igiene e Prevenzione Sanitaria di ATS Brianza, si 
torna all'asciutto.
Asciutti e prosciugati sono anche i fondi stanziati 
per il nuovo anno scolastico: lo stanziamento 
totale per l'istruzione è rimasto formalmente 
identico al 2022, ma in realtà una parte 
considerevole delle risorse del Piano per il diritto 
allo studio sarà riservata al pagamento delle utenze 
del plesso scolastico e non per garantire i servizi 
educativi e scolastici per i più piccoli (l'abolizione 
del servizio bus per gli studenti, ne è un esempio).
Il tutto accade mentre ai cerianesi vengono 
recapitati i bollettini per il pagamento della TARI: 
nonostante l'affidamento del servizio alla società 
partecipata del Comune di Saronno, anche 
quest'anno i bollettini sono arrivati in prossimità 
della scadenza e non sono pochi i cittadini che si 
sono dovuti recare in Comune per avere 
spiegazioni, richiedere integrazioni oppure 
semplicemente per contestare dati errati.
Per completezza però dobbiamo riconoscere che 
l'Amministrazione mantiene costante un impegno: 
elargire risorse nel progetto Colora Ceriano per 
tinteggiare le case di pochi impiegando i soldi di 
tutti e rifare (male!) Piazza Diaz. Ogni 
Amministrazione ha le sue priorità!
Tra un bagno nella cascata con divieto di 
balneazione e l'ennesimo provvedimento che 
toglie risorse agli studenti cerianesi, è possibile 
dunque che gli Amministratori non abbiano 
nemmeno trovato il tempo per regolare e 
informare la cittadinanza in merito all'installazione 
dell'antenna per le onde dei cellulari fatta dal 
Comune di Saronno ad una decina di metri dalle 
case della frazione Dal Pozzo.

Lista Civica Orizzonte Comune
Facebook: Orizzonte Comune - Ceriano Laghetto

gruppi consiliarigruppi consiliari
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Ormai le vacanze estive sono solo un 
bellissimo ricordo, ma con l'arrivo 
dell'autunno hanno ripreso anche le 
attività presso il Centro Civico Brollo.
La prima tombolata della stagione 
autunnale organizzata il 16 settembre si 
è rivelata un successo con la 
partecipazione numerosa di tante persone provenienti 
anche dai comuni limitrofi. In ottobre poi gli eventi 
organizzati dalla Consulta sono stati numerosi a partire 
dalla tombolata del 21 ottobre organizzata come sempre 
per passare una serata in allegria. L'8 ottobre invece si è 
svolta, con grande successo, la Strabrollo, corsa non 
competitiva per ogni tipo di atleta: durante la 
manifestazione c'è stata l'occasione di ringraziare la 
famiglia Zambelli che ha donato alla nostra comunità il 
defibrillatore posizionato all'interno del Centro Civico. 
Il 18 novembre ci sarà un'altra ricca tombolata e il 19 
novembre invece come da tradizione il consueto 
"Pranzo dei saggi" presso il ristorante Weekend (novità 
di quest'anno) alle ore 12,15 offerto dalla Consulta 
(menu: aperitivo, crespelle prosciutto e formaggio, 
arrosto con patate, dolce della casa, caffè, vino, acqua e 

tanta allegria). Coloro che riceveranno 
l'invito potranno confermare la loro 
presenza entro il 15 novembre al 
Presidente Cristina Monegato. L'evento 
sarà presenziato dal nostro Sindaco 
Roberto Crippa, dal Vicesindaco Dante 
Cattaneo e dal nostro immancabile Don 

Felice. Per concludere in bellezza la carrellata di eventi 
il 16 dicembre alle 14,00 Babbo Natale consegnerà a 
tutte le famiglie un pensiero e una bellissima sorpresa a 
tutti i bambini presenti. Durante questo evento ci sarà la 
possibilità di far consegnare direttamente da Babbo 
Natale i regali ai vostri bambini (chi fosse interessato 
può contattare direttamente Cristina Monegato). 
La serata si concluderà alle ore 20,30 con la Tombolata 
di Natale, lo scambio degli auguri e la benedizione 
natalizia di Don Felice. Il nuovo anno si aprirà invece 
con la tradizionale tombolata della Befana. Da qui a fine 
anno ci saranno numerose occasioni per ritrovarci e 
stare insieme quindi... non possiamo fare altro che 
dirvi... partecipate, partecipate, partecipate! 
Vi aspettiamo numerosi.

La Consulta Brollo

Una stagione piena di eventi e di attività per la Consulta del Villaggio Brollo

Anche quest'anno il mese di settembre a Dal 
Pozzo è stato frenetico per i festeggiamenti in 
onore di San Michele: domenica 17 si è 
svolto il “Memorial Uilson Brignani”, 
persona nota nel quartiere, venuto a mancare 
improvvisamente la scorsa primavera e che 
tanto ha fatto negli anni proprio per la festa di 
San Michele, a cui teneva tantissimo.  
Presso il centro sportivo di Via Vicinale della 
Cassinetta si è svolta una giornata a tutto 
sport, durante la quale si sono riuniti 
giocatori di calcio di diverse generazioni, proprio come 
sarebbe piaciuto a Uilson, ma non solo calcio, si sono 
svolte, infatti, anche partite di baseball e di pallavolo, 
rispettivamente grazie all'associazione ASD Braves e 
G.S. Dal Pozzo.
Il fine settimana dal 22 al 24 settembre, è stato il fulcro 
dei festeggiamenti per il Santo Patrono della frazione: 
le iniziative organizzate dal gruppo di volontari “Amici 
di San Michele” in collaborazione con la Parrocchia 
San Vittore Martire e l'Amministrazione Comunale, 
hanno avuto un grande riscontro.
Lo stand gastronomico ha soddisfatto le aspettative dei 
più golosi, l'immancabile pesca di beneficenza, i 
momenti “Giochiamo Insieme”, la dimostrazione 
dell'associazione IN x Aut, il Nutella Party hanno reso 

felici i piccini. Per gli sportivi un torneo di 
calcio e open day di baseball con 
l'associazione ASD Braves, per i momenti 
musicali invece balli in pista con “Bizzarie”, 
canzoni classiche napoletane con “Mario e 
Andrea” e per finire, domenica sera la musica 
dei padroni di casa: “Le Note Dal Pozzo”.
Momenti di grande commozione domenica 
mattina, dopo la Santa Messa, quando, su 
proposta unanime della Consulta di quartiere, 
l'Amministrazione Comunale ha reso 

omaggio al signor Uilson Brignani, con una targa 
commemorativa e dando il suo nome alla sala del 
Centro Civico, sede di numerose attività da lui 
organizzate nell'arco della vita trascorsa a Dal Pozzo.
La sera alle 18.00, molto partecipata, come sempre, la 
processione con la statua di San Michele che ha 
percorso le vie della frazione.
Infine lunedì sera, la Messa per tutti i defunti della 
frazione e un pensiero a chi non c'è più. 
“È stata una bella festa, vissuta, come sempre, con 
immensa partecipazione da parte di tutta Dal Pozzo; c'è 
atmosfera di grande famiglia nel quartiere durante 
questa ricorrenza” -commenta l'Assessore alla frazione  
Antonella Imperato .

La Consulta Dal Pozzo

Sport, musica, cibo e tanto divertimento si sono alternati ai momenti religiosi in frazione

Tante iniziative in attesa delle sorprese natalizie

Grande partecipazione alla Festa di San Michele

dalle frazionidalle frazioni
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C'è anche Ferrario Bomboniere tra le 
52 attività storiche della Lombardia 
che hanno ricevuto nel mese di luglio 
il prestigioso riconoscimento dalla 
Giunta regionale. Un'attestazione di 
attività storica del territorio che, 
come ha sottolineato l'Assessore 
regionale Guido Guidesi, “con il suo 
lavoro quotidiano, fa grande la 
Lombardia, attività che 
rappresentano la linfa e la tradizione 
del nostro tessuto economico. Il marchio è un 
ringraziamento per artigiani e commercianti che ogni 
giorno garantiscono un presidio fondamentale per le 
nostre comunità. Spesso sono imprese a carattere 
familiare che hanno saputo innovarsi negli anni e 
assicurare il ricambio generazionale, offrendo servizi e 
prodotti di qualità”. È proprio questo il caso di Ferrario 
Bomboniere, un'attività di famiglia presente a Ceriano 
Laghetto fin dal 1945 con il forno del pane di 
Francesco Ferrario, nel cortile di via Roma, a pochi 
metri dall'attuale negozio che fu invece avviato 
dall'indimenticato Gaetano, figlio di Francesco, 
insieme alla moglie Franca. Dopo avere iniziato come 
rappresentante di dolciumi, Gaetano decise di avviare 
la produzione di confetti nel suo laboratorio di Ceriano 
e di dare vita all'impresa che negli anni è diventata un 

Ferrario Bomboniere, attività storica lombarda
Ha ricevuto il prestigioso e ambito riconoscimento dalla Regione Lombardia

punto di riferimento imprescindibile 
per le cerimonie, apprezzata da molti 
clienti anche da fuori paese. Accanto 
a Gaetano e Franca col tempo sono 
entrati nell'impresa famigliare i figli 
Clemente, specializzato nei confetti, 
Franco, addetto alla tipografia che si 
occupava della stampa delle 
partecipazioni per le cerimonie. Poi 
nello staff anche Giovanna e Clara 
con il cognato Andrea, marito della 

quinta sorella, Maria Lina. 
Con loro anche le commesse Carluccia, Chiara e 
Valentina a formare con il passare degli anni una 
squadra sempre affiatata e capace di seguire con 
dedizione e cura il cliente dalla programmazione della 
cerimonia fino alla conclusione.  Adattandosi ai 
cambiamenti sociali, l'attività negli anni si è ampliata e 
specializzata con le liste nozze, i casalinghi e ora 
anche con una cantina di vini e distillati. “Siamo 
orgogliosi della meritatissima presenza di Ferrario 
Bomboniere tra le attività storiche di Lombardia” -
commenta l'Assessore al Commercio, Romana Campi. 
“É una delle attività più conosciute e apprezzate di 
Ceriano Laghetto e la famiglia Ferrario è un esempio 
di professionalità e dedizione al lavoro che merita il 
riconoscimento di Regione Lombardia”. 

Comune di Ceriano Laghetto

WWW.TIPOGRAFIACAREGNATO.COM

Provincia di Monza e della Brianza

S
er

vi
zi

o
 A

ff
ar

i 
G

en
er

al
i

S
er

vi
zi

o
 A

ff
ar

i 
G

en
er

al
i

S
er

vi
zi

o
 A

ff
ar

i 
G

en
er

al
i

 IL SINDACO
Roberto Leone Crippa 

�L'Amministrazione Comunale 
�in collaborazione con �

“Associazione Nazionale Alpini” e
“Centro Diurno Terza Età”

invita la cittadinanza
alla manifestazione del 

DOMENICA

5 Novembre 2023
PROGRAMMA

ORE  9.50 Ritrovo in Piazza Lombardia

ORE 10.55

ORE 10.45

ORE 10.55

ORE 10.15

Alzabandiera e Deposizione Corona in Piazza Diaz 

Interventi commemorativi – Canti a cura dei ragazzi dei corsi civici 
musicali in collaborazione con l'Associazione “La città sonora”  

Inaugurazione dipinto murale “San Rocco” di Alfonso Restivo 

Corteo per le vie cittadine accompagnato dal 
“Corpo Musicale Santa Cecilia” di Ceriano Laghetto

ORE 11.00 Santa Messa presso la Chiesa Parrocchiale 

* in caso di pioggia il ritrovo sarà in Sala Consiliare
* seguirà il pranzo c/o Villa Rita previa prenotazione e informazioni in loco 

IV NOVEMBRE
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protezione animaliprotezione animali

C'è una nuova attività commerciale 
a Ceriano Laghetto ed è tutta per i 
nostri amici a quattro zampe.
Sabato 16 settembre ha aperto 
ufficialmente i battenti il “Dea 
Barber Shop” in Via Primo 
Maggio, un salone di cura e 
bellezza per cani. 
Fraia, ha unito la sua passione e le 
sue conoscenze personali degli 
animali, la vasta esperienza di vari 
prodotti (soprattutto fisioterapici) 
acquisita dopo tanti anni di lavoro 
nella farmacia di famiglia, ha 
seguito un corso di toelettatura, un 
pizzico di attitudine innata ed 
eccola, pronta ed entusiasta della sua nuova attività.
“Accolgo con entusiasmo l'apertura di una nuova 
vetrina, un'attività che contribuisce a rendere più vivo 
il nostro paese. Auguro ai titolari le migliori 
soddisfazioni” il caloroso augurio di Romana Campi, 
Assessore al Commercio. 
Molteplici i trattamenti offerti al Dea Barber Shop, si 
va infatti dai classici bagnetto, spazzolatura, taglio 
unghie, pulizia orecchie a trattamenti particolari come 

Una nuova attività dedicata alla cura e alla bellezza dei nostri cari amici a quattro zampe

Ha aperto in Via I Maggio il “Dea Barber Shop”
l'aromaterapia o ancora trattamenti 
mirati come maschere per il pelo, 
ozonoterapia, bagni disinfettanti con 
prodotti specifici quali ad esempio 
l'argento colloidale o l'olio di tea 
tree. 
 “Grazie alle mie conoscenze ed 
esperienza offro consulenza 
fisioterapica, a breve seguirò inoltre 
un corso di osteopatia, in modo da 
avere una preparazione anche in 
quel campo” annuncia Fraia “Fermo 
restando che per problemi gravi o 
particolari, io indirizzo sempre al 
proprio veterinario di fiducia. Per 
esigenze particolari, poi, mi avvalgo 

di consulenti esterni; ho contatti con allevatori 
istruttori, comportamentalisti, allevatori”. 
Oggigiorno i cani sono parte della famiglia ed è 
importante prendersene cura in tutti i modi possibili.
Non si tratta solo di un discorso estetico, ma di igiene e 
salute dell'animale e, di conseguenza, dell'intera casa. 
Sono tante le esigenze, non solo nodi di pelo 
dolorosissimi, anche parassiti o dermatiti. Non tutti 
dispongono delle conoscenze necessarie, né di uno 
spazio apposito. Ad esempio, in passato ho avuto la 
necessità di lavare e pettinare l'arruffato e nodoso pelo 
del mio vecchio gatto persiano, ma non ne ero capace; 
sarebbe stata per me e il mio caro gattino la salvezza 
avere Fraia, perché lei è capace di fare anche questo, a 
patto che il gatto sia abituato.
Gli orari del negozio sono i seguenti: da lunedì a 
venerdì dalle 09.00 alle 18.00 e sabato dalle 09.00 alle 
15.00. Per esigenze particolari e per prendere 
appuntamento ci si può rivolgere direttamente al 
numero: 3483790981.

Antonella Imperato
Assessore alla Protezione degli Animali
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sport E TEMPO LIBEROsport E TEMPO LIBERO

(giovedì pomeriggio e sera) e ginnastica 
posturale (martedì e venerdì mattina) nei 
locali del Cdte Villa Rita. Il numero da 
chiamare per informazioni è 328.5324255. 
Dal 2 ottobre è ripartita anche la stagione 
sportiva al Centro Civico Dal Pozzo di Via 
Carso.
Il lunedì e il giovedì alle ore 20.00 si 
tengono i corsi di Jazzercise, mentre il 
mercoledì alle ore 20.00 quelli di Pilates. 

Entrambi sono tenuti da “Quelle del fitness”, 
per informazioni contattare Lorena al 347-7544985. 
Martedì alle ore 18.15 e alle ore 20.00 c’è invece Yoga a 
cura del “Centro Yoga Ojas”, per informazioni chiamare 
Sergio al 339-6525911.
Martedì alle ore 21.15 si svolge il corso di Ballo Country 
(possibilità di un ulteriore corso alle ore 22.15 al 
raggiungimento del numero minimo di partecipanti). Per 
informazioni chiamare Anna al 347-7794819.
Giovedì alle ore 18.00 e sabato alle ore 15.00 si 
svolgono i corsi di Kickboxing Junior e Senior a cura di 
“RSFC”. Per informazioni: Enrico 335-7313779.
Numerose anche le proposte al Centro Civico Brollo, al 
lunedì e al giovedì dalle 10.30 alle 11.30 si svolgono i 
corsi di ginnastica dolce, per informazioni contattare 
Marta al 320.9710345. 
Il martedì dalle 19.30 alle 20.15 ci sono invece le lezioni 
di tonic body mentre il mercoledì dalle 20.00 alle 21.30 
quelle di zumba, per entrambi i corsi è possibile 
contattare Deborah al 347.0373486.
Il giovedì invece, dalle 20.15 alle 21.15, è possibile fare 
lezioni di yoga con Alessia, per informazioni chiamare il 
331.5683243.
Infine l'associazione "La Città Sonora", nella sede al 
piano terra del Palazzo Comunale, propone i corsi di 
musica per diversi strumenti musicali: pianoforte, 
chitarra, basso, batteria, canto lirico e moderno, violino, 
contrabbasso, flauto traverso, clarinetto, tromba, 
trombone e sax, con possibilità di avere strumenti a fiato 
in comodato d'uso gratuito.
Per informazioni: 348.1120038 - chiamare dal lunedì al 
sabato dalle 15 alle 19 (eccetto venerdì) o inviare mail a 
lacittasonora@gmail.com.
Per ulteriori informazioni si può contattare anche 
l'Ufficio cultura del Comune, tel. 029666.1310, mail: 
cultura@ceriano-laghetto.org.
“Anche quest'anno abbiamo una ricca e variegata 
proposta di corsi indirizzati a bambini, ragazzi e adulti, 
che vanno ad aggiungersi a quelli delle numerose società 
sportive presenti sul territorio” -commenta il Consigliere 
delegato allo Sport e Associazioni Giuseppe Radaelli. 
“Queste opportunità sono una ricchezza per Ceriano 
Laghetto e invito tutti gli interessati ad avvicinarsi a 
queste belle esperienze formative curate con passione e 
professionalità dagli istruttori e professionisti che 
collaborano con l'Amministrazione comunale”. 

Disegno, musica, fotografia, sport, lingua 
inglese: sono tante le proposte di corsi che 
da qui alla prossima primavera 
accompagneranno i cerianesi di ogni età, 
grazie al programma messo a punto 
dall'Amministrazione comunale in 
collaborazione con associazioni e 
professionisti del territorio. 
Torna anche quest’anno il corso di disegno 
in Biblioteca a cura di Lina Cadei, 
educatrice ed arteterapeuta: dal disegno a matita, allo 
studio di luci e ombre, all'uso del colore con diverse 
tecniche. Le lezioni si tengono in biblioteca il venerdì 
dalle 17.30 alle 19 fino a giugno. Per informazioni: Lina 
Cadei 340.7362554. 
Novità di quest'anno è invece il corso base di fotografia 
tenuto da Maurizio Proietti. Le lezioni si tengono ogni 
martedì dalle 21.00 alle 23.00 in Biblioteca. 
Per informazioni e iscrizioni chiamare il numero 
348.5911026.
In calendario anche un corso base-intermedio e un corso 
avanzato di lingua inglese, dalla grammatica agli 
argomenti di conversazione, tutti i lunedì in biblioteca 
dalle 19.00 alle 20.30 per 12 lezioni. 
Per informazioni e iscrizioni: 
susanna.pozza1@gmail.com, tel 347. 9141443.
L'Asd Giravolta propone invece corsi fitness con pilates 

Una ricca e variegata proposta di corsi per bambini, ragazzi e adulti, ce n'è per tutti!

Dal disegno alla musica, dalla fotografia al fitness
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La settima edizione della “Festa dei cortili”, domenica 
1° ottobre, per le vie centrali di Ceriano Laghetto, ha 
riscosso un grande successo, coinvolgendo tantissime 
persone nei diversi momenti allestiti in centro durante 
la giornata, per arricchire il tour enogastronomico 
attraverso i cortili su cui si fonda l'intera 
manifestazione. Oltre 800 i posti a disposizione per il 
tour che sono andati esauriti, certificando il successo 
della formula ormai consolidata con piatti della 
tradizione popolare accompagnati da vini di qualità. 
Suggestivi gli allestimenti all'interno dei cortili del 
centro storico curati dai diversi gruppi e associazioni 
che hanno curato il servizio. Nel corso della giornata 
poi hanno riscosso grande interesse e apprezzamento 
anche la sfilata degli abiti di maglieria in piazza Diaz a 
cura di “Laboratorio maglieria artigianale Novilia”, la 
visita guidata alla galleria d'arte del maestro Miro 
Persolja, le dimostrazioni di utilizzo del metal-detector 
a cura dell'associazione “Metaldetector” all'interno del 
Giardinone, che hanno portato alla luce tanti curiosi 
“reperti” e poi ancora le mostre, le esposizioni, le 
bancarelle. È stata una giornata davvero molto intensa, 

Successo clamoroso per l’evento che valorizza le tradizioni, gli usi e i costumi di un tempo

ricca di iniziative e partecipata” -commenta l'Assessore 
alla Cultura, Romana Campi. “Voglio ringraziare in 
maniera speciale tutte le persone che hanno collaborato 
per la buona riuscita di questo evento che si caratterizza 
come uno degli appuntamenti di maggiore successo 
della nostra programmazione. Un ringraziamento va ai 
giovani della neonata associazione C-Lake che si sono 
presentati al pubblico in questa occasione, 
impegnandosi a portare avanti la passione per lo sci e la 
montagna che hanno animato per tanti anni lo Sci club i 
Castori a cui va ancora il nostro grazie”. Soddisfazione 
è stata espressa anche dal Sindaco Roberto Crippa: 
“Grazie ad una giornata dal clima più estivo che 
autunnale, la 7ª festa dei cortili è stata un successo 
pieno. Tantissime persone, dai bambini ai nonni, hanno 
rallegrato i nostri cortili, che in questa occasione 
tornano ad essere il vero cuore pulsante di Ceriano. 
Rivolgo un sentito ringraziamento a tutti i volontari ma 
in particolare a chi per la prima volta si è impegnato 
nella organizzazione. È stato proposto come sempre un 
menù di ottimo livello con tante attrazioni a contorno 
che hanno contribuito al grande e meritato successo”. 

Festa dei cortili, una settima edizione spettacolare! 

Sabato 9 settembre, nella caratteristica 
cornice di Piazza Lombardia, il Comune 
di Ceriano Laghetto in collaborazione 
con l’Associazione Unconventional 
Dinner, la partecipazione di alcuni 
commercianti locali e ACLA Ceriano 
Laghetto ha organizzato l’edizione 
2023 della Cena in Bianco. 

I commensali, rigorosamente in abito 
bianco, hanno partecipato a questa 
particolare cena, basata sul principio 
dell’eleganza, dell’estetica, dell’ecologia, 
dell’etica e dell’educazione. Ad allietare 
la serata anche un suggestivo 
intrattenimento musicale molto 
apprezzato da tutti i partecipanti.

Grande apprezzamento per la “Cena in Bianco”
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Lo scorso lunedì 23 
ottobre gli studenti della 
scuola secondaria di 
primo grado “Aldo 
Moro” di Ceriano 
Laghetto hanno eletto i 
loro nuovi 
rappresentanti che 
compongono il 
Consiglio comunale dei 
ragazzi e delle ragazze (CCRR), istituzione cerianese 
che compie i dieci anni vita. 
Ogni classe ha eletto inizialmente un proprio 
rappresentante, che è entrato a far parte del nuovo 
consiglio e successivamente i ragazzi hanno votato il 
Sindaco del CCRR. Gloria Altieri, della terza E, ha 
ottenuto la maggioranza dei voti e ha potuto quindi 
indossare la fascia tricolore consegnatale direttamente 
dal Sindaco Roberto Crippa e dall'Assessore 
all'Istruzione Dante Cattaneo, presenti alla procedura di 
insediamento insieme all'Assessore alla Cultura 
Romana Campi e al personale dell'Ufficio Scuola 
comunale. 
L'elezione del Consiglio comunale dei ragazzi e delle 
ragazze è un momento formativo importante, un 
progetto specifico, inserito nel percorso didattico di 
Educazione alla Cittadinanza, curato dalla professoressa 

SPECIALE C.C.R.R.SPECIALE C.C.R.R.

Gloria Altieri è stata eletta lunedì 23 ottobre nuovo sindaco junior del CCRR nel 10° anno del CCRR

Rita Iuliani con la 
collaborazione delle 
professoresse Ilaria Monti e 
Valeria Busnelli.   
Del nuovo consiglio fanno 
parte anche Diego Cappello 
della 1E, Manuela Maiuri 
della 1F, Francesca 
Ripamonti della 1G, Matteo 
Grool della 1H, Matilde 

Dattolico della 2E, Noemi Parrotta della 2F, Lorenzo 
Giovanni Galluzzo della 2G, Gaia De Mitri della 2H, 
Lorenzo Magon della 3F, Christopher Furnari della 3G e 
Nicolò Pullano della 3H.
“Anche quest'anno i nostri ragazzi della scuola 
secondaria iniziano un percorso formativo di grande 
valore, avvicinandosi alle istituzioni ed in particolare al 
Comune con il quale si apre un dialogo e un confronto 
che sarà certamente proficuo ed interessante” -dichiara 
l'Assessore all'Istruzione Dante Cattaneo che aggiunge: 
“Ai ragazzi del nuovo CCRR auguro di poter lavorare al 
meglio, con il supporto dei loro compagni e delle loro 
insegnanti, affinché possano vivere una bella esperienza, 
formativa e concreta”.
Il primo impegno istituzionale del nuovo CCRR sarà per 
le celebrazioni del IV novembre, in programma 
domenica 5 novembre. 

Ecco il nuovo Consiglio Comunale dei Ragazzi!
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socialesociale

Due chiacchere sulle finalità prima di 
parlare delle iniziative.
Articolo 3 della Costituzione della 
Repubblica Italiana: Tutti i cittadini 
hanno pari dignità sociale …., senza 
distinzione di sesso, di razza, di 
lingua, di religione, di opinioni 
politiche, di condizioni personali e 
sociali.
Art 2 Statuto della Massimo Brioschi:
.. Le attività di cui al comma precedente, o quelle ad 
esse direttamente connesse, sono rivolte in prevalenza 
verso i terzi e, sono svolte in modo continuativo e 
tramite le prestazioni personali, volontarie e gratuite 
dei propri aderenti. 
Quanto sopra riportato, la nostra Associazione cerca di 
praticarlo, con una presenza costante e attiva sul 
territorio, in favore delle persone e delle famiglie più 
fragili presenti nella comunità cerianese.
Sono i nostri indirizzi operativi che vanno, in questo 
momento, un po' controcorrente, in una società che, in 
tutte le sue componenti, tende ad evidenziare le 
differenze più per dividere che comprendere per unire.
In una società, che chiusa nella sua solitudine, si affida 
sempre più ai “social” prendendo per verità tutto 
quanto viene propinato senza ma e senza se, e dove il 
dialogo avviene tra urla, offese ed irrisione, il nostro 
compito è cercare di mantenere, in silenzio, una rotta 
“umana” con una presenza aperta e un ascolto delle 
necessità della cittadinanza. Un particolare accento va 
messo sull'ultimo comma dell'Art. 2 del nostro Statuto: 
la gratuità. Dove oggi tutto ha un prezzo, l'intero nostro 

operare è gratuito: non chiediamo 
nulla per il servizio che svolgiamo. 
Ogni utente è libero di contribuire 
secondo le sue possibilità 
economiche. Da giovedì 5 ottobre 
2023 riprenderà l'attività motoria per 
gli anziani che, ribadiamo essere 
essenziale per il mantenimento 
dell'indipendenza e di una buona 

qualità di vita in soggetti di età avanzata. Attendiamo 
l'arrivo a breve di un nuovo mezzo “attrezzato” per il 
trasporto disabili , ancora in fase di allestimento. 
Stiamo partecipando con le ACLI di Ceriano Laghetto, 
di Cogliate, di Lazzate e con la Parrocchia di Cogliate 
all'avvio di un corso per l'insegnamento della lingua 
italiana rivolto agli stranieri presenti sul nostro 
territorio. Raccogliamo, in collaborazione con diverse 
Associazioni, i tappi in plastica ed in sughero. Il 
ricavato della vendita va a favore della fondazione che 
opera nel campo della ricerca e innovazione per 
l'Ospedale di Niguarda. Prosegue in collaborazione con 
il Banco Alimentare e la Parrocchia San Vittore, la 
raccolta e la distribuzione di generi alimentari e igienici 
alle famiglie cerianesi in difficoltà. Tutto questo non è 
possibile senza la disponibilità di uomini e donne che 
volontariamente mettono a disposizione gratuitamente 
tempo, energie e capacità personali come espressione di 
solidarietà. Vi aspettiamo!
Viviamo soprattutto con il 5 per 1.000 che con 
generosità i cerianesi ogni anno indirizzano a nostro 
favore vi ricordiamo il CF 91005090153.

Associazione Massimo Brioschi

Una presenza costante e attiva sul territorio per aiutare le persone e le famiglie più fragili

Sempre “Massimo Brioschi odv”!
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terza etàterza età

Tanta soddisfazione per il successo degli eventi organizzati dai volontari del Centro Diurno Terza Età

La prima edizione di “Villa Rita in festa”, 
tenutasi il 20 ed il 21 maggio, è stato un 
evento ricco di soddisfazioni.
Il sabato, i nonni hanno servito le 
salamelle e le patatine ai partecipanti per 
proseguire la serata con i balli.
Il pranzo della domenica ha fatto il tutto 
esaurito. Abbiamo trascorso la giornata in 
compagnia dei nonni ed al pranzo vi 
hanno preso parte: il Sindaco Roberto 
Crippa, l'Assessore Dante Cattaneo e Don 
Giuseppe. Sindaco e Vicesindaco si sono 
spesi in un discorso toccante, ringraziando 
l'associazione di “Villa Rita” per la buona 
conduzione del centro. 
Abbiamo trascorso il pomeriggio 
giocando a carte e durante la serata 
abbiamo assistito allo spettacolo del 
carissimo Enrico Beruschi direttamente 
da ZELIG insieme a Beppe Altissimi per 
finire con l'intrattenimento musicale del duo Paolo & 
Gloria. È stato un fine settimana all'insegna della 
celebrazione dei nonni e del loro valore per la nostra 
comunità e siamo stati grati per la grande affluenza e 
partecipazione attiva dei cittadini cerianesi. 
Per la “Festa del paese” tenutasi ad agosto, i nonni 
instancabili e con la grinta che li ringiovanisce si sono 
subito organizzati per una buona riuscita della festa 
nonostante il tempo non sia stato dei migliori, ma loro 
non si sono persi d'animo.
L'evento si è rivelato un successo.
Villa Rita ha collaborato inoltre con l'associazione dei 
Pescatori di Ceriano e con ASD Scacchistica 
Cerianese supportandoli durante gli eventi e le serate 

organizzate rispettivamente dalle due realtà 
cerianesi.
È doveroso ricordare che il successo di 
Villa Rita si realizza grazie ad un gruppo di 
volontari ultrasettantenni e ottantenni che 
hanno preso a cuore il centro formando una 
squadra inarrestabile che si impegna ogni 
giorno per raggiungere dei buoni risultati.
Villa Rita nella sua rinascita ha affrontato 
una strada con diversi ostacoli e percorsi 
tortuosi, ma oggi possiamo dire che le 
nostre fatiche hanno dato i loro frutti: il 
centro è rinnovato ed accogliente, è aperto 7 
giorni su 7 a tutti i tesserati e ai propri cari.
Il primo ottobre in contemporanea con la 
“Festa dei cortili” abbiamo festeggiato la 
festa dei nonni. Sono state tante le persone 
accorse per gustare la famosa Granita del 
Nonno e la gustosa crema caffè della nonna.
Come presidente sono molto orgoglioso 

della realtà che è oggi Villa Rita, uno spazio che vuole 
valorizzare la terza età e creare confronto e inclusione 
tra tutte le generazioni del paese.
Sono grato per il lavoro e l'impegno di tutta la mia 
squadra e di tutti i volontari.
Un ringraziamento particolare va agli sponsor, 
all'Amministrazione Comunale capitanata dal Sindaco 
Roberto Crippa e dall'Assessore Dante Cattaneo (che 
non hanno mai fatto mancare la loro presenza) e alle 
persone che ci sono sempre vicine per la buona riuscita 
di tutto quello che è stato fatto e che faremo in futuro

Il Presidente di “Villa Rita”
Antonio Grasso

Tante buone torte per la Festa dei Cortili e un gustoso pranzo offerto a tutti gli ospiti del centro

Domenica 1° ottobre 
in occasione della 
“Festa dei Cortili”, 
le volontarie del 
Centro Diurno 
Integrato Macallè 
hanno voluto 
partecipare a questo 
evento facendo le torte. 
Il ricavato dell'iniziativa sarà utilizzato per 
festeggiare i nonni ospiti del centro con grigliate, 
compleanni e qualche pranzo speciale. Il 6 ottobre 
un altro evento importante, soprattutto per i nuovi 

ospiti, è stato il 
pranzo tenutosi al 
ristorante “Canova” 
offerto come ogni 
anno con tanta 
generosità dal 
titolare Sig. Diego.
Doverosi i nostri 

complimenti anche allo staff, ai cuochi e ai 
camerieri per l'ottimo pranzo e servizio offerto.
Un grazie di cuore da tutti i presenti.

Ospiti, volontarie, operatrici del C.D.I. Macallè

 Impegno ed entusiasmo nella gestione di Villa Rita

Macallè: due giornate di festa per volontari ed ospiti
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Prosegue a gonfie vele l’attività dell’associazione cerianese presente da oltre 36 anni sul territorio

La presentazione ufficiale delle 
squadre, di domenica 17 
settembre al Centro Civico Dal 
Pozzo, ha decretato l'inizio della 
stagione per la società di volley 
cerianese da oltre trentasei anni 
sul territorio. La giornata si è 
svolta in un clima di festa, allegro 
e conviviale nel quale a far da 
padrone sono state le ragazze, 
dopo la presentazione è stato 
offerto un lauto banchetto e la 
giornata è proseguita in allegria. L'evento è stato 
inserito all'interno di una giornata in memoria di Uilson 
Brignani, caro amico del presidente Raffaele Manna e 
volto storico del Centro Civico Dal Pozzo. Il nostro è un 
sodalizio che, nel corso del tempo, è sempre cresciuto e 
nel quale numerose famiglie ripongono la loro fiducia. 
La società per la stagione in corso ha all'attivo diverse 
squadre: micro e mini volley gestiti da Alessandro 

Balossi e Marco Rimoldi con 
l'aiuto di Elisa Basilico, under 12 
allenata da Riccardo Vago ed Elisa 
Candusso così come la under 14, 
under 16 il cui allenatore è lo 
stesso direttore sportivo 
Alessandro Gurioli coadiuvato da 
Marino Basilico, under 18 gestita 
da Lucio Siviero con il supporto di 
Riccardo Vago e la terza divisione 
allenata da Mario Paternoster 
affiancato da Gurioli.

È il caso di dire “eh già, siamo ancora qua” e 
consapevoli del riscontro delle famiglie lo saremo per 
molto tempo ancora. A metà ottobre sono iniziati i 
Campionati ed esortiamo i cerianesi a venire in palestra 
a sostenere le ragazze. Auguriamo buon lavoro ai nostri 
allenatori e alle nostre pallavoliste.

Ufficio Stampa Asd Gs Dal Pozzo

Grande successo e partecipazione per l’iniziativa promossa dall’associazione “La Città Sonora”

Suonare musica rock è un'esperienza 
coinvolgente che risveglia il cuore, 
l'anima e lo spirito ribelle. Per molti 
giovani, l'opportunità di apprendere a 
suonare strumenti musicali e vivere la 
magia del rock è diventata una realtà 
grazie al "Rock Camp". In questo 
ambiente dinamico, i partecipanti hanno 
acquisito le competenze di base 
necessarie per suonare la chitarra, il 
basso, la batteria, le tastiere e il canto 
sotto la guida di istruttori altamente 
qualificati. 
All'interno del Rock Camp, questi 
giovani aspiranti musicisti si sono riuniti in gruppi, 
formando band e collaborando per interpretare alcuni 
dei più grandi classici del rock e del pop. Questo 
processo collettivo ha alimentato la loro creatività e ha 
aperto le porte a nuove prospettive musicali. 
Uno degli aspetti più emozionanti dell'esperienza del 
Rock Camp è stata l'opportunità di esibirsi dal vivo. 
Mettersi sul palco e condividere la propria musica con 
un pubblico è stato un momento di puro divertimento. 
Questa esperienza non solo ha affinato le abilità 
musicali dei partecipanti ma ha anche insegnato loro a 
gestire la pressione e l'emozione che accompagnano le 
esibizioni dal vivo. La fiducia in se stessi è cresciuta, e 
i ragazzi hanno imparato a superare le sfide con grinta 
e determinazione.

Il Rock Camp è molto più di un semplice 
centro estivo; è un'esperienza di 
apprendimento, crescita personale e 
divertimento senza pari. Attraverso la 
musica rock, questi giovani talenti hanno 
imparato a esprimere se stessi in modi 
nuovi e coinvolgenti, hanno imparato 
l'importanza della collaborazione, 
sviluppando competenze che saranno 
preziose per tutta la vita.
Il Rock Camp è il trampolino di lancio 
verso un futuro musicale vibrante e 
pieno di note, dove il cuore continua a 
battere forte per la musica.

Un grande inizio per il GS Dal Pozzo Volley!

Rock Camp: musica ed emozioni al Centro Civico
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domenicali del Gruppo A.I.D.O Ceriano 
Laghetto, la lista si può accorciare 
raccogliendo nuove adesioni.
Presenti come ogni anno alla 
manifestazione il Sindaco Roberto 
Crippa e il Vice Sindaco Dante Cattaneo, 
l'Assessore Romana Campi e il 
Consigliere Giuseppe Radaelli che si 
sono complimentati con gli organizzatori 
e con tutti i volontari per l'impeccabile 
organizzazione e hanno colto l'occasione 
per inaugurare un defibrillatore di 
estrema importanza, donato dal Sig. 
Andrea Zambelli in ricordo del fratello 
Mattia, posizionandolo al Centro Civico 

della Frazione Villaggio Brollo a disposizione di tutti. 
I gruppi premiati con almeno 15 partecipanti, dalla 
moglie di Felice Bisaggio, Nunzia Agostino e dalle 
figlie Martina e Camilla sono stati 20.                                                                                                                                              
Nelle prime 10 posizioni si sono classificati: 1° posto il 
GAP Saronno, 2° The Whisky Group Vanzago, 3° GAP 
AVIS Lazzate, 4° G.P. Cassano Magnago, 5° 
Maneranners, 6° Ul Gir De Munt, 7° La Tigre, 8° 
Gruppo Marciatori Desio, 9° G.S. Running Villa 
Cortese, 10° Avis Lentate. Hanno ricevuto un piccolo 
omaggio floreale, in ricordo del caro volontario Silvano 
Zulian scomparso pochi mesi fa, le figlie Lorena e 
Daniela che hanno partecipato alla marcia con il Gruppo 
locale Original 65. 

Denise Lunardi

Grande successo per la Stra…Brollo nell’anno del 10°anniversario di ricostituzione del gruppo cerianese

Dopo 2 anni di stop causa covid19 e 
l'anno scorso per il maltempo, quest'anno 
la Stra...Brollo torna di nuovo in risalita 
con la partecipazione di quasi 1300 
partecipanti che con la bella giornata 
hanno potuto percorre i quattro percorsi 
ben segnalati di Km. 
4 - 6 - 14 - 19 quasi tutti all'interno 
del meraviglioso Parco delle Groane, dove 
hanno trovato quattro ristori ben forniti.                                                                                                                                               
Molti i complimenti ricevuti dai 
partecipanti dice il Presidente del Gruppo 
A.I.D.O. “Alex Bisaggio” Stefano Zodo 
che si complimenta a sua volta con tutti i 
volontari, con il Presidente della Consulta 
del Centro Civico Brollo Sig.ra Cristina Monegato per 
la sua preziosa disponibilità e con tutti coloro che hanno 
reso possibile questo evento dedicato al piccolo 
donatore Alex Bisaggio e a suo papà Felice Bisaggio 
prematuramente scomparso l'anno scorso.
Quest'anno in occasione del 50° anniversario di 
Fondazione dell'A.I.D.O. Nazionale e del 10° 
anniversario di ricostituzione del Gruppo A.I.D.O di 
Ceriano Laghetto, era presente il Presidente 
dell'A.I.D.O. Provinciale di Monza il Sig. Antonio 
Topputo, che oltre a sottolineare l'importanza alla 
donazione di organi, tessuti e cellule per tutti i malati in 
attesa di trapianto, comunica che ad oggi la lista d'attesa 
è ancora molto lunga, ma grazie alla sensibilizzazione 
di eventi come la Stra..Brollo e alle camminate 

1300 Grazie a tutti i partecipanti e a tutti i volontari!
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Che bello riuscire ad imparare a pilotare un 
aeromodello radiocomandato! Ma... quanto 
costa iniziare? Vediamo qui di seguito 
quale può essere una “spesa media” 
per chi voglia iniziare questo hobby 
partendo da zero. Consideriamo 
quindi che occorra (diamo per 
scontato che tutta l'attrezzatura sia nuova e non 
comprata usata): 1 radiocomando; 
1 aeromodello; 1 ricevente radio; 2 batterie (almeno); 
1 caricabatterie specifico; 1 iscrizione ad un campo 
volo. Ed ecco i costi.
Radiocomando - È qualcosa su cui non bisogna fare 
assolutamente economia, anche perché sarà lo 
strumento che probabilmente useremo per molti anni, 
se non proprio per l'intera vita hobbistica. Evitiamo 
dunque radiocomandi anonimi, magari comprati in 
economia su siti cinesi. Deve preferibilmente avere una 
frequenza di 2.4GHz. Non serve all'inizio esagerare col 
numero di canali a disposizione: 6 sono più che 
sufficienti (però non meno). Il consiglio è quello di 
restare su marche note, come Spektrum oppure Futaba, 
per affidabilità e anche perché sono le più note a chi un 
domani potrà darci una mano a usarle. Costo medio: tra 
i 250 ed i 300 euro.
Aeromodello - Dimenticate le pur belle riproduzioni in 
balsa o magari i formidabili jet a turbina. Occorre un 
modello “tranquillo”, meglio se ad ala alta, e cosiddetto 
“trainer” o “aereo scuola”, meglio se in EPP 
(polipropilene espanso, erroneamente 
detto polistirolo). In quanto primo 
modello è certamente destinato a 
subire la nostra imperizia di volo; 
pertanto se realizzato in EPP gli 
inevitabili danni da caduta saranno più 
facili da riparare. Costo medio: 200-300 euro. 
Preferibile (per comodità) la versione RTF, (Ready to 
fly) ovvero da montare e basta.
Obbligatoriamente va aggiunta anche la ricevente dei 
segnali radio del radiocomando, da fissare dentro il 
modello: costo medio: 50 euro.
Batterie - Consideriamo (per comodità e facilità di 
utilizzo) solo un modello a motore elettrico. Quindi ci 
occorreranno delle batterie di tipo LiPo: direi almeno 
due, perché ogni batteria caricata equivale ad un volo. 
Per i trainer in genere vanno bene batterie a 3 celle. 
Costo medio: 30 euro cadauna.
Caricabatterie - Indispensabile per caricare le batterie 
LiPo (non usate mai altri metodi, pericolosissimi, ma 

Guida “economica” per chi vuole iniziare ad approcciarsi a questo hobby

solo attrezzature specifiche). 
Costo medio: 50-100 euro.
Iscrizione ad un campo volo - Più volte 

in queste pagine ho ribadito che la via 
più corretta e saggia per iniziare è 
quella di iscriversi ad un campo volo 

e farsi seguire da piloti esperti (e 
pazienti). Anche perché in questo modo 
potremo avere accesso all'assicurazione su 

eventuali danni provocati, che è resa obbligatoria dalle 
regole vigenti. Senza di essa non è lecito volare. Il costo 
medio può variare da campo a campo. Diciamo che può 
essere realistica una spesa annuale (compresa 
assicurazione) di 100-150 euro.
Facciamo i conti - Se consideriamo l'indicazione di spesa 
più alta riportata per ogni singola voce, il costo globale si 
aggira intorno agli 800/900 euro. Probabile, comunque, 
che con acquisti oculati (ma non per questo inadatti - ad 
esempio improbabili marchingegni a basso prezzo) si 
possa scendere anche a 500/600 euro.
Troppo? Dipende. Questa è la cifra realistica da spendere 
per chi voglia iniziare seriamente e in sicurezza. Teniamo 
conto poi che radiocomando, ricevente, batterie e 
caricabatterie ci restano praticamente per l'intera “vita 
hobbistica”. Un domani cambieremo magari modello e 
prenderemo altre batterie, ma questo materiale ci resta 
(ed è per questo che è meglio scegliere bene già in 
partenza, evitando soluzioni a basso costo ma poi 
inadatte se intendiamo proseguire).

Teniamo poi conto che una spesa 
simile non è lontana dall'attrezzarsi 
per altri sport o attività: penso ad 
esempio allo sci, o anche al costo di 
attrezzatura e corsi ad esempio per 

chi voglia fare equitazione. Dunque la 
risposta è “dipende” ed è legata non solo alla 

disponibilità di spesa di ciascuno, ma direi anche dalla 
passione che ci sta dietro. E questa davvero non ha 
prezzo!

 Stefano Nicelli

Per informazioni:
Gruppo Modellisti Sportivi 
(GMS) Ceriano Laghetto
www.aeromodellisticeriano.it - 
modellisticeriano@gmail.com
Stefano Nicelli (presidente): 3476692529
Francesco Colombo (vicepresidente e segretario): 
3392968235

Aeromodellismo: ma quanto mi costi? 

Seguici anche su
www.facebook.com/cerianolaghetto

Seguici anche su 
www.instagram.com/comunecerianolaghetto
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